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堤防と街の繋ぎ方

。

２．敷地　足立区柳原町の堤防

堤防がもたらした風景

敷地　足立区柳原町の堤防
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スタジオ 共有キッチン

A: 堤防斜面と大屋根下の空間 C: 階段状に連なるテラス D:2 段のテラスとその間

平面配置図
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銭湯 コインランドリー 自転車屋
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この一年で自分を縛っていた色々なものが何となく見えた
自分の本心で見たり感じたり考えたりは始まったばかり。

堤防に作られたくぼみや屋根の空間が客席やたまり場になる事で、学校や使い道のない
空き地、神輿が通る祭りの道が堤防を通して一つの広場となる

　堤防に作られたくぼみや屋根
の空間が客席やたまり場になる
事で、学校や使い道のない空き
地、神輿が通る祭りの道が堤防
を通して一つの風景となる。

　堤防が町の広場として共有さ
れることで、堤防が町の財産と
なるだけでなく、堤防を引き継
ぐことで災害に対する意識を町
全体にもたらし、町と堤防を守
るための共同体を作る。

　広場がもたらした居場所のあ
り方を通じて、町の人が街中に
おいてもその身体感覚によって
それぞれのコモンズのあり方を
再発見する為の学びを得る。

相談に乗ってくれたおかげで、迷走しがちだったものを何とか形にできました。独りで考えがちだった
ので、アドバイスをもらえたことで進めた事がとても大きかったです。本当にありがとうございました！
夏に左近山に転がり込んでから、2人には色々な事を教えてもらいました。設計課題や院試で共に過ご
せてとても心強かったです。来年は、自分も追いかけるので待っていてください！あとまたどっか行こう。
自分が切羽詰まっていた時に来てくれて、とても勇気づけられました。今度は此方が助けに行きます！

さいごに
南さん、奥野さん

なおや、にしお

蜂谷君、三田君、小倉君

初めは木密への興味から始まった卒業設計であったが、木密自体を敷地にするとうまくいかなかった。迷ったら敷地に行くというのを続けるなかで、
興味が変わっていった。最後、あれ木密はどうなったと思ったけど、場所と向き合い続ける姿はいいなと思いました。言葉にできない興味を追ってい
くことに躊躇してはいけないんだなあって学びました。また一緒に製図室やろう。

西尾昂紀

Comments from Classmates
堤防の中に小さな居場所を作ることで、堤防を身体スケールに近づけていく姿勢には非常に共感を覚えました。せっかく土木に目を向けるなら、もっ
と基礎構造とか施工方法とかの話もあったら、より具体的な提案になったのではないかなとも思いました。

奥野慎

破天荒だった2つ上の代から見ると、みんな真面目で表現力もあってすごいと思いました。福岡の背骨と秋葉原は横国の思想に流されきらず自我を保
ててたので特に印象に残ってます。
後輩で手伝ってたてしに関しては、ずいぶん迷ったなーという感じですが、作品の説明において価値判断が定まればもっと伝わるだろうなという感じ
がしました。横国は迷わせるけど、迷う人は決めることを大事にするとうまくいくよ、と優柔不断な僕はとてもそう思います。またなんでも語りましょ
う！ひとまずお疲れ！

南拓海

「てっしー」。ネス湖のネッシー改め「てっしー」と呼ばれる彼は大きい体に小さい気性を持つ。本人はそれを嫌がるかもしれないが、そんなチグハグ
さはよく魅力的に映り、可愛がられることもよくあると思う。そんな風に、いろいろ彼について特筆するべきことはあるが、もし一つ挙げるならば、
とにかくデカいということが挙げられるだろう。彼は、いつも他の人の迷惑になるからといってデカすぎる体を申し訳なさそうに小さくしようとして
いる。そんな優しい彼がギリギリまで敷地選択に、そしてコンセプトに迷って、出てきた空間は土手であった。言うまでもないかもしれないが、彼の
大きさが現れているように感じた。これからも大らかな空間を作り続けて欲しい。

坂田直哉


